

Koriyama West Weekly Report



第38・39回例会
No.2811・2812

会長/鈴木 茂幹事/滝田 吉宏 クラブ広報委員長/濱尾 博文
会報・雑誌小委員長/濱尾 博文 会報・雑誌小委員会副委員長/石橋 理
事務局/〒963-8001 郡山市大町1-2-17 大ビル1階 ☎024-923-0847
例会日/水曜日12:30~13:30 例会場/記憶の森 郡山市山崎305-10

第39回例会 5月7日(水) 新会員卓話「自己紹介」(有)桑原造園 代表取締役 桑原 正浩氏 第38回例会 4月24日(木)~27日(日) 台湾旅行 ※4月16日(水)からの例会変更

第39回例会 5月7日(水) 開会点鐘

国歌斉唱 ロータリーソング

「奉仕の理想」斉唱 四つのテスト唱和
鈴木 茂会長挨拶

皆さんこんにちは。4/24~27台湾旅行に行ってきました。宮本家2名・金田家3名・鈴木家3名・星親睦委員長の大変少ない人数でしたが大変楽しい旅行となり、無事終了する事ができました。人数が少ないので通常では貸切バス移動の所、電車とタクシーで行くという旅行になり、移動はハプニングもありましたが楽しい思い出になっています。日頃の行いが良く天気予報では全日雨という事でしたが、やはり全日雨で(笑)帰りの日のみ青空が広がり晴天でした。しかしながら酷い雨というのは避けられ、気温的にはいい感じでした。有名なお寺で引いた私のおみくじは最悪で、普段の行いのせいかと思ったのですが、私はすぐる神仏を間違えていたと宮本さんを見て思いました(笑)鈴木家が旅行行程の目的地と全然違う場所に行き偶然としたのですが、当家は海外旅行は慣れていて「平気、ここで遊べばいいじゃん」と娘達から言われ、我子ながら頼もしいと思いました。台湾へは10年前に行っており、前回は故宮博物館の前で記念撮影後、本当なら見学予定の所、同行の友人Dr.が「故宮博物館のモノって本に出てるから別に見学しなくてもいいんじゃない」という話になり、その場で帰ってしまうという暴挙に出てガイドさんを困らせた記憶がありました。しかしながら今回はついに念願の故宮博物館を見る事ができる、あの白菜を!と思ったのですが白菜は出張中で残念ながら見る事はできませんでした。という事で残る秘宝の角煮をまじまじと見て、中国って凄い文化だったんだと改めて感じました。



本日の理事会において6月の例会内容が審議されました。皆さんのご協力を得て会長の大役を無事に終えられそうです。6月末まで気を抜かずに頑張っていきたいと思います。本日も宜しくお願ひします。

新会員入会式

(有)桑原造園

代表取締役 桑原正浩氏

結婚・誕生祝

星 千春親睦活動委員長



〈結婚祝〉 鈴木 淳弥 H18.5.27

丹生修一郎 H21.5.5

桑原 正浩 H11.5.4

〈誕生祝〉 佐藤 克敏 S37.5.16

濱尾 博文 S32.5.20

岡崎 隆行 S49.5.7

坪井 道子 S50.5.9



出席報告

今泉雄二出席委員長

会員数42名 出席者数23名 欠席者数19名 出席率54.76% 前回出席率100% 他クラブ出席 4/25 地区職業奉仕セミナー 滝田吉宏幹事



ニコニコBOX報告

阿部治江ニコニコBOX委員長

森尾会員 ようやく連休が終わりホッとしています。でも今年は毎月3連休があるそうです。桑原会員 宜しくお願ひします。関根会員 連休中庭の草取りをしたら体が動きません。桑原さんの卓話楽しみです。阿部会員・鈴木(淳)会員 桑原さんの卓話楽しみにしています。鈴木会長 桑原さん郡山西RCへようこそ! 高橋(金)会員 桑原さん期待しています。高橋(晋)会員 桑原さん宜しくお願ひします。伊東会員 今泉(雄)会員 金田会員 佐藤会員 鈴木(功)会員 滝田幹事 樽川会員 土井会員 丹生会員 星会員 緑川会員 満井会員 宮本会員 村上会員



今週のニコニコ大賞 樽川 啓会員

新会員卓話 「自己紹介」

(有)桑原造園 代表取締役 桑原正浩氏

皆さん改めまして宜しくお願ひします。当社の事業内容をお話させて頂きます。昨年亡くなった父が創立、会社組織にしたのはS 54です。私は開成6丁目住、開成小、一中、郡山商業高校、卒業後東京の造園会社で1年間修業の後父と仕事をしてきました。私が代表になって15年目です。社員は7名です。仕事の内容は父が元々やっていた民間住宅の庭造りや植木の選定をずっとやっていました。1974~1980頃までは庭造りはかなり多かったのですが、今は少し悲しいのですが庭を無くして駐車場にする、そういう仕事が多い様です。他には公共事業郡山市の仕事として街路樹剪定や公園の遊具の設置・解体等、あと石工事、石積みもやっています。以前は父と私と社員2、3人で仕事をやっていました。18才から40年間この仕事をしてますが、今の時点でこの仕事をやっていて非常に良かったなと実感があります。外仕事なので夏は暑く冬は寒い、最初の内は解らないし慣れないし、父は怖いし、我々の若い頃は丁寧に教えるというのは一切無くて怒られるだけ、教えてもらえない、解らなかつたら聞きなさいという毎日を過ごしてきたので、教えない教えが今日の今日まで自分がこうやってやっている原動力かな、なんて考えたりも最近はしています。今は雇用も大変で、今年の6月から國の方で熱中症対策に関する指針が

決まり、労基署の方から現場をあちこち見て指導に当たるという事です。業界でも慌ててファン付ベストを買ったり。現場ごとにテントを設営して送風機を置くように等、熱中症対策を始め様々な状況下で仕事をしなければいけないので、試行錯誤しながら取り組んでいます。

公共事業の方は、郡山市の街路樹や公園の樹木の大規模植栽から今年で約50年となり、1回目の限界が来ています。枝葉が道路の方へ伸びていたり、住宅の雨どいへ葉が落ちる等、苦情が来ている様です。私は郡山造園協会支部長をやらせてもらっていますが、郡山の植木事情がそういった時期に来ています。緑地帯全てが代わっていく時に郡山市はなっていて、今後徐々に安全な緑地帯になっていくと思います。

第38回例会 4月24日(木)~27日(日)台湾旅行

4/24 8:55 成田発→11:30 桃園空港着→桃園市にて昼食→台北市へ 4/25 台北市内観光 4/26 十份・九份観光 4/27 18:05 成田着

